

Aktuelle Arbeitssituation

Das Jahr 2020 hat die Arbeitswelt verändert. Während früher die Führungskräfte die Mitarbeiter lieber in ihren Büros kontrollierten hat pandemiebedingt ein Wechsel stattgefunden.

Das BAG rät zu HomeOffice und die Personalverantwortlichen beugen sich diesem Druck immer mehr.

Remote Erfahrungen

Mit meiner langjährigen Erfahrung im Bereich Remote Arbeit, u.A. bei

- HP in Bern
- den Berner Landbanken
- Generali Versicherungen
- RUAG Schweiz

und meiner selbstständigen Tätigkeit bin ich es mich gewohnt, meine Arbeit in meinem HomeOffice zu tätigen.

Die nötige Infrastruktur ist bei mir seit Jahren vorhanden und die nötige Kommunikation zwischen mir als Programmierer und meinem Projektleiter ist geläufig.

Ich muss mich also nicht erst an die Situation des remote Arbeitens gewöhnen, die Erfahrungen sind ausreichend vorhanden.

Gedanken zu VorOrt

Dennoch sehe ich es als durchaus gegeben an, beim Start in ein neues Projekt, eine neue Arbeit, die Situation vor Ort persönlich zu betrachten. Es gibt einen realen Eindruck des gegebenen Umfeldes wieder.

Auch gelegentliche VorOrt Besuche finde ich durchaus angemessen.

In diesem Sinne hoffe ich, dass Sie mich berücksichtigen.

Ihr remote Programmierer

Markus Winter

+41 (0)76 346 13 30

mw@ti.notizia.ch

<https://Markus-Winter.ch>